

Objet : Exercices – Lutte contre les incendies

Date : 26 mars 2013

Veillez noter que nous amorcerons nos exercices printaniers de lutte contre les incendies cette semaine.

Lors de ces exercices, prévus pour le 27 mars et les 3, 10 et 17 avril, il y aura émission intermittente de fumée noire en provenance du secteur situé au nord de la raffinerie entre le boulevard Métropolitain et le boulevard Henri-Bourassa. Les autorités locales ont été prévenues et les permis appropriés nous ont été octroyés.

Ces exercices font partie de la formation continue du personnel de la raffinerie.

Merci de votre attention.

Pour renseignements :
Élisabeth Crête, ing.
Conseillère Environnement
Téléphone : (514) 640-8000

Transmission

- CLIC via l'A.I.E.M
- Site de l'A.I.E.M
- Membres de l'ARVPAT
- Élus via l'A.I.E.M
- Membre du CL de la Raffinerie de Montréal

"Cet avis découle de notre engagement social en tant que membre de l'Association industrielle de l'est de Montréal. L'objectif est d'informer la population avoisinante lors d'un événement inhabituel perceptible à l'extérieur de notre site industriel."

